

Information aus dem Postnetz

16. Mai 2017

Au SG: Die neue Post im Dorfladen startet im September 2017

Im Februar 2017 hatte die Post kommuniziert, dass sie die Poststelle Au SG durch eine Post im Dorfladen ersetzen wird. Geplant war, dass das neue Angebot im Sommer 2017 startet. Da die Vorbereitungsarbeiten mehr Zeit benötigen als vorgesehen, findet die Eröffnung der neuen Post im Dorfladen nun im September 2017 statt.

Die Mitarbeitenden des Dorfladens werden für ihre neue Aufgabe durch Postmitarbeitende ausgebildet. Für die Schulungen sowie für die Installation der technischen Anlagen möchte die Post genügend Zeit einplanen. Die Post hat darum die Eröffnung der neuen Post im Dorfladen auf September 2017 verschoben. Die heutige Poststelle Au SG bleibt bis dahin in Betrieb.

Die Postdienstleistungen werden während den gesamten Öffnungszeiten des Dorfladens an der Zollstrasse 3 erhältlich sein: Montag bis Samstag von 6.00 bis 21.00 Uhr sowie am Sonntag von 7.00 bis 21.00 Uhr.

Das Angebot der neuen Post im Dorfladen umfasst bei den Briefen und Paketen ein Grundsortiment, das die täglich nachgefragten Dienstleistungen abdeckt. Zudem lassen sich Einzahlungen bargeldlos erledigen. Mit der PostFinance Card ist auch der Bargeldbezug möglich.

Über die Einzelheiten des neuen Angebots sowie das genaue Eröffnungsdatum wird die Post die Bevölkerung von Au SG im August 2017 mit einem Flyer informieren.

Auskunft:

Markus Flückiger, Kommunikation Postnetz, Tel. 058 386 61 85; E-Mail: markus.flueckiger@post.ch